

## Communiqué de presse - Press release

---

CONTACT > Amandine DUPONT  
TÉLÉPHONE > 03 20 84 94 90  
[amandine.dupont@florimond-desprez.fr](mailto:amandine.dupont@florimond-desprez.fr)

Cappelle-en-Pévèle  
22 juin 2016

### **Florimond Desprez investit dans un complexe SSD de haute technologie pour accroître sa présence dans les céréales**

Forte de ses succès historiques en blé tendre avec les variétés Cappelle en 1946, Soissons en 1987, Cellule en 2012, la société Florimond Desprez se positionne parmi les 3 premiers opérateurs sur le marché français des variétés de céréales à paille et affiche des ambitions dans ce domaine en France et à l'international.

La stratégie de Florimond Desprez dans les céréales consiste à élargir ses programmes de recherche en s'appuyant sur les différentes stations de sélection dont le groupe dispose en Hongrie, en Espagne, au Maroc et en Argentine, en participant à des programmes de recherche collaboratifs comme Breedwheat et en mettant à disposition des sélectionneurs les outils les plus modernes.

Florimond Desprez a ainsi investi 5 M€ à Cappelle-en-Pévèle dans un complexe SSD - Single Seed Descent, Sélection par filiation monograine - de haute technologie, pour permettre aux sélectionneurs de déposer sur le marché un plus grand nombre de variétés, plus rapidement, en France comme à l'international. Cette technique SSD offre la possibilité d'accélérer le cycle de sélection au cours des premières années qui suivent la réalisation des croisements, afin de raccourcir le délai entre la conception et la mise sur le marché des nouvelles variétés.

La capacité de la serre et les innovations technologiques du complexe SSD conçu par Florimond Desprez permettront d'accélérer au maximum le cycle de sélection pendant les 3 premières générations (14 mois au lieu de 3 ans) et de multiplier de manière exponentielle le matériel génétique disponible pour générer une diversité plus importante.

François Desprez, président de Maison Florimond Desprez, a déclaré lors de l'inauguration le 22 juin 2016 : « *Ce complexe SSD est la preuve que Florimond Desprez investit massivement dans les céréales à paille avec, pour ambition, de maintenir sa position parmi les leaders européens et de figurer parmi les leaders mondiaux de demain* ».

Philippe Lonnet, directeur du Laboratoire Céréales et Protéagineux chez Florimond Desprez, a ajouté à cette occasion : « *Le complexe SSD nous permettra de mettre sur le marché à partir de 2021-2022 des candidats plus diversifiés et plus nombreux, surtout en blé tendre mais aussi en triticale et en blé dur* ».